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Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el sábado 6 de Marzo de 2010.

IRUN
El PP pide al Gobierno Vasco mayor protección en dos zonas de Txingudi
Leopoldo Barreda cree que ha habido «actuaciones contradictorias» en ámbitos protegidos
06.03.10 - 02:26 -
M.A.I. IRUN.

El portavoz del grupo popular en el Parlamento vasco, Leopoldo Barreda, dirigió varias
preguntas a la consejera de Medio Ambiente, Pilar Unzalu, relacionadas con Irun. Las
cuestiones, referidas al grado de protección de los LIC (Lugares de Importancia Comunitaria)
de Txingudi-Bidasoa y de la ZEPA de Txingudi, serán respondidas por escrito.

Barreda se interesó por la tramitación de la protección de Zona Especial de Conservación que
para ambos espacios anunció en julio del pasado año Unzalu. «Mientras se tramita, múltiples
voces alertan de actuaciones contradictorias o difícilmente compatibles con la recuperación de
Txingudi» como espacio natural. «Polémicas como la suscitada por la iluminación de los
accesos a las instalaciones deportivas de Plaiaundi, siempre pendientes de su traslado a una
nueva ubicación, inciden una vez más en la necesidad de actuaciones mejor coordinadas entre
las diferentes administraciones; y ponen en evidencia, en efecto, la urgencia del Plan de
Gestión y la definitiva concreción de la protección de Txingudi». Así, le preguntó por el proceso
abierto y su calendario y se interesó por la manera en que se coordinarán futuras
intervenciones.   
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